



Migrations & Développement trace son bilan

● **Taroudant.** L'association organise du 17 au 18 mai 2012 un séminaire pour évaluer ses actions à l'échelon de la région Souss-Massa-Draa

PAR YASSINE SABER

Ce sera un bilan d'étape pour «Migrations & Développement». Du 17 au 18 mai prochain, l'association en question tiendra un séminaire à la faculté pluridisciplinaire de Taroudant. L'objectif étant d'élaborer le bilan de son plan d'action concerté à Taroudant «PACT 2010», mis en place en 2000 en concertation avec l'ensemble des acteurs publics et privés du territoire de Taroudant. Ce séminaire tracera en effet les perspectives de développement de la région Souss-Massa-Draa pour la période 2012-2020, en s'appuyant sur l'expérience de terrain que l'association «Migrations & Développement» a

accumulée et les actions de développement local durable. La rencontre permettra également de tirer des enseignements, à travers l'identification des actions menées par l'association, les difficultés rencontrées et les réussites enregistrées durant la décennie écoulée, en vue d'élaborer avec les partenaires publics et privés les pistes de travail devant mener à l'élaboration d'un plan d'action à l'horizon 2020. Du côté de l'entité organisatrice de l'événement, l'on explique que «les deux jours du séminaire sont ouverts aux responsables et aux personnes qui souhaitent réfléchir collectivement à la meilleure manière de relever les défis auxquels est confronté le monde rural dans la région».